



une initiative de



Politique de confidentialité

Confidentialité des renseignements transmis

La Fédération des cégeps s'engage à préserver l'intégrité, la confidentialité, la sécurité et l'exactitude des renseignements confidentiels que vous lui communiquez par le biais du présent site, et ce, conformément aux lois applicables et aux pratiques reconnues en la matière.

Si vous communiquez volontairement des renseignements personnels ou autrement confidentiels, par courriel ou par formulaire, soyez assurés que la Fédération des cégeps n'utilisera que l'information requise afin de lui permettre de répondre à votre message ou de donner suite à votre demande.

Le présent site propose des hyperliens vers d'autres sites. Soyez avisés que les renseignements échangés sur ces sites ne sont pas nécessairement assujettis aux mêmes mesures de protection de confidentialité.

Confidentiality of information transmitted

The Fédération des cégeps is committed to preserving the integrity, the confidentiality, the security, and the accuracy of any confidential information that you provide through this site, in conformity with the applicable laws on this subject and with accepted practice in this area.

If you voluntarily provide personal or otherwise confidential information, by email or form, rest assured that the Fédération des cégeps will only use the information required to enable it to respond to your message or to follow up on your request.

This site contains links to other sites. Please be advised that the information shared on these sites are not necessarily subject to the same safeguards for confidentiality.